
中央委員会の役割 

大きな明確な目標を

立てて、それに沿って話

し合うことができ、学校

をよりよくするための

大きな取組みもしやす

くなる。 

 

□リ□ー□ダ□ー□研□修□会  

「３学年がつながって、

みんなが生き生きとした

学校生活が送れるように

協力する」というめあてで

話し合いました。 

 

生徒会の取組み  

生き生きとした学校

生活を送れるよう

に、放送集会では最

後にメッセージ、生

徒会通信の発行、ス

マイルキャンペーン 

 

○国○中○の○い○い○と○こ○ろ 

【昨年】    【今年】 

1.あいさつ    1.あいさつ 

2.合唱     2.集団行動 

3.集団行動  3.礼儀 

 いじめ撲滅宣言 

一人ひとりがあたり前にし

ていることがいいところ 

専門委員会の活動 － みな
．．

さんを笑顔に
．．．．．．

 －  

コロナウイルス予防に向けた保健委員会の取組み 

体育委員会による球技大会の企画・運営 

学級委員会による学年レクの実施 

など 

n 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症の影響で、国分中学校の伝統の一つである『合唱』は行えませんでしたが、

学校再開後もみんなで協力し、

熱心に活動を続けてきた文化部

のみなさんの気持ちに応えるこ

とができるように、国中祭 文化

の部ウィークを開催しました。 

    

 

 

天候にも恵まれた 9月 28日に、今年度初めて全

校生徒が集まったグラウンドで、吹奏楽部のラスト

コンサートが行われました。先生自身は昨年の夏に

妻と行ったコンサートに出演していた「髭男」の記

憶が鮮明によみがえってきましたが、みなさんの心

には何が届いたでしょうか。また、大きな手拍子の

アンコールで、「故郷の空」も演奏してくれました

が、あっという間のひとときで、もっと聞いていた

いなあーと思っていたのは、先生だけではなかった

のではないでしょうか。

曲の途中、手拍子が起こ

るなど、全員が 1つにな

れた時間になったと思

います。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

クッキング部は身近な飲み物の驚くべき糖度の

展示を、アート部はそれぞれの個性があふれる作品

を展示してくれました。 

みなさんは何を思い、何を感じましたか？ 

 

 

学年朝学活の

時間を利用して

生徒会役員のみ

なさんが発表を

してくれまし

た。 

 

   
 

  全作品を紹介できなく
てごめんなさい 

 

 

 

 

 

 

 

                         保護者のみなさまへ 

吹奏楽部のご家族のみの参観にご理

解とご協力をいただき、ありがとうご

ざいました。なお、クッキング部とア

ート部の展示は、学期末懇談会の際に

も行いますので、ご覧ください。 

また、保護者の方々から消毒用のア

ルコールを寄贈していただきました。

ありがとうございます。 

大切に使わせていた 

だきます。 

             

第 7 号 

令和 2年 10月 14日 国分中学校  校長室だより 

秋季中河内大会                

優 勝              

バドミントン男子団体 

 準優勝 

軟式野球 

 

 中河内地区の代表校として府の大会に 

 出場しました。 

 


